



FONDATION
NICOLAS HULOT
POUR LA NATURE
ET L'HOMME

Pesticides, perturbateurs endocriniens, bisphénol A : de nouveaux engagements pour un vrai changement de cap ?

La FNH salue les nouveaux engagements de Ségolène Royal pour réduire l'usage de substances **chimiques** dangereuses. Prises dans leur ensemble, les mesures décidées ces derniers mois esquissent un changement de cap en la matière. Parce que les résultats restent encore décevants, la FNH attend du gouvernement français qu'il aille plus loin en s'engageant de tout son poids face à cette exigence sanitaire et environnementale, notamment dans la protection des riverains et des puits de captage d'eau potable.

La Fondation Nicolas Hulot salue particulièrement l'expérimentation de la séparation de la vente et du conseil, dont la généralisation sera un levier essentiel de la réduction de l'usage des pesticides. Les interdictions du bisphénol A et l'engagement au niveau français et européen contre les perturbateurs endocriniens sont aussi positives. Sur ce point, l'enjeu est aujourd'hui européen : le vote qui devrait avoir lieu le 28 février sur les critères de définition de ces produits dangereux doit se faire sans compromission face aux lobbys.

Contact :

Denis Voisin – Porte Parole de la FNH - +33 6 98 46 00 42